Aquí en el Congreso

Falta de mantenimiento, tumba presidencial

Por José Antonio Chávez*

inalmente, Claudia Sheinbaum se dobló para anunciar que este miércoles hará público el informe de la Línea 12. No es un tema menor si tomamos en cuenta que puede ser una bomba de tiempo que lleve a dinamitar, políticamente la caida de uno o dos presidenciables.

La expectativa es conocer con exactitud las fallas que ofrecen en sus peritajes esa empresa noruega que la misma jefa de gobierno de la Ciudad de México presumió como una de las mejores del mundo y más confiables. Y después la reprobó.

Ahora los opositores al Presidente, vaya los panistas de Marko Cortés, priistas de Alejandro Moreno y perredistas de Jesús Zambrano, aun sin conocer oficialmente los resultados, preparan la guerra contra los posibles responsables.

La falta de mantenimiento es el elemento más sólido que, sin duda le apostarán capitalizar.

Por ser tema de la ciudad de México, son los líderes locales de esos partidos, en voz del panista Andrés Atayde están cocinando las propuestas de exigencia para que comparezcan, tanto Florencia Serranía directora del Metro, como Claudia Sheinbaum.

Lograrlo sería extraordinario para los opositores, porque sería oxigeno puro que los podría fortalecer, sin duda para el 2024

para arrebatarle el gobierno de la Ciudad de México a los morenos.

Basta recordar que en el 2021 ese bloque de PAN, PRI y PRD descalabraron a Sheinbaum al ganarle 9 de las 16 alcaldías, en un terreno totalmente pejista.

Si se enfocan las fallas a la falta de mantenimiento, estaríamos hablando de la mayor responsabilidad al gobierno de la Ciudad de México y, aunque el diseño en la construcción está también en primer plano, Marcelo Ebrard la podría librar.

Ayer le comenté que será muy pero muy dificil que el Presidente pueda separar a Claudia Sheinbaum del cargo para que se puedan celebrar las investigaciones, los panistas de la Ciudad por más que intenten presionar no lo lograran. No habrá separación.

Los panistas saben que tampoco piden llevar a juicio político a la flamante jefa de gobierno y consentida de Palacio Nacional, ni en lo local ni en lo federal porque simplemente Morena tiene la mayoría en Diputados de **Ignacio Mier** y Senadores de **Ricardo Monreal**. Sin embargo, una vez que se conozcan los resultados de forma oficial, si coincide que es falta de mantenimiento entonces los opositores tendrán el mejor elemento de prueba para capitalizar el enojo de los capitalinos contra la consentida del Presidente.

La mayoría de usuarios del Metro en diferentes estaciones se topa con el problema de las escaleras eléctricas descompuestas. Son largas rutas de escalinatas que recorrer y los más afectados, obviamente las personas de la tercera edad.

Dicen los que saben qué si a Claudia se le voltea el pueblo bueno y sabio, pues que le vaya diciendo adiós al 2024.

HIDALGO SE VA PONIENDO MORENO

En Hidalgo, los números siguen en aumentó al candidato de Morena, Julio Menchaca, supera en dos a uno a la priista Carolina Viggiano. Esa entidad, a pesar del buen gobierno que realizó el priista Omar Fayad, está en la antesala de perderse.

Las causas son muy sencillas, la militancia de Hidalgo acusa la imposición que hizo el líder nacional, **Alejandro Moreno "Alito"**, no respetó los números que favorecían al candidato del gobernador y hoy ahí están las consecuencias.

Son los propios priistas los que llevaran al triunfo al morenista en una represalia de voto de castigo a su dirigencia y a la imposición. A ver quién el tiempo a quien le da la razón el 5 de junio, a Omar Fayad o Alito y su grupo que encabeza **Rubén Moreira**, por cierto, esposo de la candidata.

DEBATE EN QUINTANA ROO, MARA LOS DESAIRA

Los empresarios de Quintana Roo se quedaron como la novia de pueblo esperando a la candidata estelar de Morena, Mara Lezama. Armaron el debate en Playa del Carmen, en la Riviera Maya para tener a los cinco aspirantes de las diferentes fuerzas políticas.

Naturalmente que la candidata del PAN-PRD, (antes alcaldesa y díputada del verde) Laura Fernández se preparó para pegarle hasta con la cubeta a la puntera de Morena. Pero también se quedó con las ganas.

Si Morena tiene un triunfo de las seis gubernaturas más que asegurado por la holgada ventaja de tres a uno, es ahí en Quintana Roo, su más cercana es la candidata panista, el resto, incluyendo del PRI, son puro relleno.

Mara Lezama escuchó a su coordinadora, la senadora Marybel Villegas para evitar ir a ese debate que no tendría el mínimo caso pues sería, como puntera el blanco de ataques y como dijera Juan Gabriel, pero que necesidad.

* Jachavez77@yahoo.com

